



PRISCILA VANESA ROJAS TORRES

**DOC: JIMENEZ RUIS SERGIO
INTERCULTURALIDAD II**

**MEDICINA TRADICIONAL
2 SEMESTRE**

MEDICINA TRADICIONAL

La medicina Tradicional es reconocida como un Conocimiento para la Salud de millones de seres de vivos, esto es a través de grandes Pueblos indígenas representando la madre Tierra con un gran Conocimiento sobre plantas medicinales, la Organización Mundial de la Salud la define como la Suma total de los conocimientos, habilidades y prácticas y creencias y sobre todo de experiencias propias de diferentes culturas partiendo como el Patrimonio esencial tangible e intangible la cultura mexicana proveniente del Sincetismo lo que se refiere a un término no para referirse a la hibridación o amalgama de mas tradiciones culturales producidas por culturas prehistóricas y espirituales, la cosmología del mundo indígena determinó la causalidad divina o natural de las enfermedades, la medicina Tradicional mexicana ha cambiado en el curso de varios siglos.

interactuando con varios modelos para así poder subsistir y adaptarse a las nuevas estrategias de Salud donde el dia de Hoy la posicion indígena constituye el principal recurso para la atención a la Salud para complementar con la medicina Académica los antelazados. Se consideraba a las personas como especialistas tratando a los hechiceros, curanderos, tuberculosis, parturias, rezadores, quienes utilizaban plantas medicinales o ceremonias para combatir la enfermedad que llevaban a considerar representándolos como un factor de identidad cultural y de amplio reconocimiento social, en que se los va a entocar la mediana Tradicional? en mantener la Salud, en prevenir y Tratar enfermedades. Los objetivos de la OMS es poder implementar los nuevos sistemas de salud con la mediana Tradicional llevando un gran objetivo en las instituciones de salud y con la sociedad.

Protegiendo la Seguridad, la eficiencia en normas de un mejor acceso para así poder reforzar la medicina tradicional en el mantenimiento de la Salud de las Personas, Mexico es considerado un País multietnico y pluricultural es decir de distintas etnias o grupos étnicos. Las estrategias sobre la medicina Tradicional se lleva mediante programas de atención de Salud Junto con certificaciones políticas donde se logre resguardar la medicina nacional así su identidad cultural. Grandes avances por medio de instituciones como herbolaria medicinal y la biblioteca que fue realizada por la UNAM otra de las cosas es la Gran Atlida que reúnan las parteras para cobrar las necesidades del recién nacido. Reconociendo el fortalecimiento de promoción y atención brindado a la población indígena y otros en situación de vulnerabilidad las enfermedades más tratadas en la medicina tradicional son mal de ojo, el empacho, calda de mollera, aires y respiratorias.

Bibliografía

SILVA, D. Á. (JULIO - AGOSTO 2017). *MEDICINA TRADICIONAL*. MEXICO :
http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf.